
Протокол №1
схода граждан

15февраля 2019 года ст. Маркинская

Место проведения: ст. Маркинская, ул. 40-лет Победы д. 6, Маркинская СОШ

Время проведения: 14-00 часов 
Присутствовали:
Кузина С.Н.- зам. главы администрации Цимлянского района по социальным вопросам 
Гладкова Н.В.- зав. клиентской службе (на правах отдела) (в Цимлянском районе) УПФР в г. 
Волгодонска Ростовской области (межрайонное)
Ночевкина Е.Н.-зав. УСЗН Цимлянского р-на
Строкова Е.С.- зам. главного врача Цимлянского р-на
Депутаты Собрания депутатов Маркинского сельского поселения
Жители ст. Маркинская -38 человек
Повестка дня:

1. Отчет Г лавы Администрации Маркинского сельского поселения 
за2 полугодие 2018 год.

2. Разное.
Председательствующий: глава Администрации Маркинского сельского поселения 
Кулягина О.С.
Секретарь: Специалист 1 категории Третьякова О.М.

Встречу открыла Глава Администрации Маркинского сельского поселения- Кулягина О.С., 
она представил жителям состав рабочей группы Цимлянского района, ознакомила с 
повесткой дня: отчет главы Администрации Маркинского сельского поселения о 
проделанной работе за 2 полугодие 2018 г.
и зачитала доклад-отчет о деятельности Администрации Маркинского сельского поселения 
за 2 полугодие 2018 года.

1. Слушали: главу Администрации Маркинского сельского поселения- Кулягину О.С.- 
она зачитала доклад-отчет о деятельности Администрации Маркинского сельского 
поселения за 2 полугодие 2018 года. Отчет прилагается.

Решили: признатьработу Администрации Маркинского сельского поселения в целом 
плодотворной.
Принять за основу доклад главы Администрации Маркинского сельского поселения.

После прослушанного отчета от жителей поступили следующие вопросы:
Вопрос:Малахова С.С. -Сохраняется выплата пенсии если ребенок инвалид?
Ответ: Гладкова Н.В.-Да, все выплаты сохраняются.
Затем Наталья Викторовна рассказала о повышении пенсии сельских пенсионеров. 

Кулягина О.С. - У кого еще есть вопросы?
- Вопросов нет, на этом наше собрание объявляю закрытым, спасибо за внимание.
В ящике для сбора информации, предложений, вопросов и замечаний к отчету главы не 
было.
После собрания члены информационной группы района провели прием граждан по личным 
вопросам.

Председатель схода- глава Администрации
Маркинскс кого поселения

6
О. С. Кулягина

Секретарь схода О.М. Третьякова


